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令和４年度 第１回八戸地域広域市町村圏事務組合 

一般廃棄物処理施設整備方針検討委員会 

 

日 時：令和４年８月２日（火） 14時 00分～ 

場 所：八戸清掃工場第一工場 大会議室  

出席者：委員 ７名 

田中委員、金子委員、李委員、佐藤委員、渡辺委員、守田委員、庄司委員 

（※欠席１名：千葉委員） 

広域組合構成市町 ５名 

八戸市（清掃事務所 間所長、嶋守副所長）、階上町（町民生活課 大谷地課長、

中村主事）、南部町（住民生活課 夏堀課長） 

事務局 10名 

環境衛生部（石上部長、佐々木次長）、清掃工場（川口工場長、柳沢副工場長、

村上管理 GL、市川副参事、中村主幹、吉延技査）、リサイクルプラザ（田茂所長、

滝沢副所長） 

次 第： 

１.開会 

２.委嘱状交付 

３.管理者あいさつ 

４.委員長及び副委員長の選任 

５.諮問 

６.審議案件 検討委員会の運営方法について 

７.その他 （１）検討委員会の概要と今後のスケジュール等について 

       （２）広域におけるごみ処理の現状について 

８.閉会 

 

--------------------------------------ｰｰ--------------------------------------ｰｰ 

 

次第 開会及び委嘱状交付 

事務局：それでは定刻となりましたので、ただ今から、令和４年度第 1回八戸地域広域市町

村圏事務組合一般廃棄物処理施設整備方針検討委員会を開催いたします。本日はお忙

しい中御出席頂き、誠にありがとうございます。私は、本日司会を務めさせていただ

きます、八戸清掃工場の市川です。どうぞよろしくお願いいたします。それでは、次

第に従いまして、委嘱状の交付がございます。お名前を読み上げますので、大変恐縮

ですが、その場に御起立をお願いいたします。管理者が皆様の席に参りまして、委嘱

状を交付いたしますので、受け取られましたら、御着席ください。委員長席に向かっ

て、左側の田中様から順に交布させていただきます。 
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[熊谷市長より各委員に対して委嘱状を交付] 

 

次第 管理者あいさつ 

事務局：ここで、管理者より御挨拶を申し上げます。 

管理者：本日は、大変お忙しい中、お集まりいただきまして誠にありがとうございます。ま

た、皆様におかれましては、当委員会の委員を快くお引き受け頂きまして、感謝を申

し上げます。 

今後の一般廃棄物処理施設の整備方針等に関する審議等を行うため検討委員会を

設置し、各部門の専門家である皆様方にお集まりいただくことといたしました。 

廃棄物の排出量は減少傾向にはございますけども、御存じの通り当地域における持

続可能で、安定した廃棄物処理システムの構築は喫緊の課題となっております。この

解決のために多方面から御審議をいただき、また、段階的に進めていかなければなり

ませんので、数年間に掛けて長期に渡るということになりますけども、どうか忌憚の

ない御意見を賜りますようお願い申し上げまして、簡単ではございますが、私からの

挨拶といたします。よろしくお願いいたします。 

 

次第 委員長及び副委員長の選出 

 

[事務局より委員会の規則の説明] 

 

事務局：本日の会議につきまして、お手元に資料１-２として、当検討委員会に係る条例お

よび規則を配布しておりますが、同規則第２条第２項により委員の半数以上の出席が

必要であり、本日は委員８名全員が、１名は間もなく参ると伺っておりまして、出席

する予定でございます。ですので、会議が成立しておりますことを御報告いたします。

次に委員長及び副委員長の選任に入りたいと思います。同規則第２条第 1項のただし

書の規定により。委嘱後の最初に行う検討委員会の委員長の職務は、管理者が行うこ

ととなっております。それでは管理者は議事の進行をお願いします。 

管理者：それでは委員長が決まるまでの間、議事進行を務めさせていただきます。よろしく

お願い致します。では、委員長および副委員長の選任を行います。当検討委員会の条

例第５条第２項により、委員長、副委員長の選出は、委員の互選によって定めるとな

っております。どなたか御意見ありませんでしょうか。 

А委員：市の検討委員会での実績や、大学での役職を勘案して、委員長について八戸学院大
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学の田中哲委員を、副委員長について八戸工業大学の金子賢人委員を推薦いたします。 

管理者：ありがとうございます。委員長には、田中哲委員を副委員長には金子賢二委員をと

いう御意見でしたが、皆様いかがでしょうか。 

 

（異議なしの声） 

 

御異議がないようですので、委員長には、田中哲委員、副委員長には金子賢二委員

にお願いしたいと存じます。以上をもちまして、私の職務が終わりましたので、委員

長と交代いたします。どうもありがとうございました。 

事務局：それでは田中委員は委員長席へお願いいたします。ここで田中委員長から御挨拶を

いただきます。 

委員長：本日は御多忙にもかかわらず、御出席を賜りまして、ありがとうございます。 

本検討委員会委員長を務めさせていただきます、八戸学院大学の田中でございます。

どうぞよろしくお願いいたします。当委員会は、立ち上げ時の現在、私を含め８名の

委員で構成され、その職務は、八戸地域広域市町村圏事務組合管理者の諮問に応じ、

今後の八戸地域における廃棄物処理施設の適正な整備に関する計画等について調査

や検討をし、管理者へ意見を述べるものでございます。 

お集まりの皆様は、様々な分野から委員として委嘱された方々ですので、これから

の審議の中では多方面にわたる御意見が出てくるものと思います。皆様の御意見を頂

戴しながら、より良い廃棄物処理システムの在り方を目指して、意見を取りまとめて

行きたいと思いますので、御協力をお願いしたいと思います。 

簡単ではございますが、委員長就任にあたっての御挨拶とさせていただきます。 

事務局：田中委員長ありがとうございます。以上で委員長および副委員長の選任を終了しま

す。 

 

次第 諮問 

事務局：続きまして、諮問を行います。「一般廃棄物処理施設整備基本構想の策定」につい

て、管理者から当検討委員会への諮問書の提出がございます。委員長と管理者は、委

員長席の前にお進みください。それでは、管理者、お願いいたします。 

 

[管理者より、委員長へ諮問書を提出] 

 

事務局：それでは、委員長はお席にお戻りください。管理者は公務のため退席させていただ
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きますので、御了承ください。 

 

広域事務組合の職員紹介 

 

[職員の紹介] 

 

次第 審議案件 

事務局：続きまして、本日配付しております資料の確認をお願いいたします。委員名簿と席

図、そして、資料１－１から１－３及び資料２，３でございます。不足の資料はござ

いませんでしょうか。それでは、ここからは田中委員長に進行をお願いいたします。 

委員長：改めまして、田中です。よろしくお願いいたします。今回は、設立後、初めての検

討委員会ですので、委員の皆様には簡単に自己紹介をしていただきたいと思います。

私は先ほどのあいさつを自己紹介に代えさせていただきまして、お席の並び順で、自

己紹介をお願いいたします。 

 

[委員の自己紹介] 

 

皆様、どうもありがとうございました。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

それでは、審議案件に移ります。「検討委員会の運営方法について」、事務局から説明

願います。 

 

[事務局説明 資料１-１] 

 

委員長：検討委員会の運営方法につきましては、事務局案の通りとさせていただきます。 

 

次第 その他 

委員長：続きまして、「その他」として、事務局より説明願います。 

 

[事務局説明 資料２、３]  

 

委員長：ありがとうございました。事務局の説明の中で確認したい点などございましたら、

どんどん、御発言お願いいたします。よろしいでしょうか。ないようでございますの

で、これにて本日の検討委員会を終了とさせていただきます。進行を事務局へお返し
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します。 

 

次第 閉会 

事務局：本日は、誠にありがとうございました。ここで、事務局より連絡事項がございます。

本日の会議終了後、予め希望された委員を対象に、清掃工場など一般廃棄物処理施設

の見学会を開催しますので、参加される委員はこのままお席でお待ちください。次に、

次回の検討委員会につきましては、９月または 10月の開催を予定しておりましたが、

本日御出席の委員の皆様の御予定をお伺いしたところ、10 月４日（火）の時間は未

定ではございますが、10月４日の 15時 30分以降がよろしいようでございますので、

また、確定いたしましたら御連絡いたします。皆様御多忙かと存じますが、御出席く

ださいますようお願い申し上げます。 

それでは、これで本日の検討委員会を終了いたします。どうもありがとうございま

した。 


